

Brillante participación de judokas atacameños en Zonal Norte realizado en Antofagasta

En Antofagasta, se realizó el campeonato Zonal Norte de Judo, fecha oficial de la Federación de Judo de Chile, que otorga puntaje para el ranking nacional del mencionado deporte olímpico, al ser parte del calendario oficial del Circuito Nacional, por lo que contó con alrededor de cuatrocientos competidores de las regiones de Arica y Parinacota; Tarapacá; Antofagasta y Atacama. El torneo fue organizado por el Club de Judo Minera Escondida y realizado en las dependencias del Complejo Deportivo de la compañía minera.

Por Atacama participaron los clubes Mercedarios de Atacama de Copiapó, Fujiyama de Tierra Amarilla y Suzaku que funciona en Paipote.

En el medallero el club Fujiyama se quedó con el segundo lugar del tor-



neo con 26 medallas; por su parte los Mercedarios de Atacama lograron 9 medallas y los judokas paipotinos con 3 medallas.

Juan Pablo Rojas Cailly, instructor del club Mercedarios de Atacama y Delegado de la Federación de Judo para la región, expresó: "seguimos evolucionando positivamente en nuestro camino al alto rendimiento, razón de ello es que por fin estamos sumando medallas de oro. Esto obedece al esfuerzo de muchas personas principalmente los/as deportistas que lo están dando todo para llegar a estos resultados. Agradezco de corazón el apoyo de la Ilustre Municipalidad de Copiapó, al programa Promesas Chile de IND Atacama, Centro de entrenamiento integral HT In Motion y a una larga lista de empresas que nos apoyan".

Por su parte, el "Sensei" del club Fujiyama, Gustavo Zepeda García señaló a Candelaria Radio: "Estoy muy contento por los resultados en este evento de gran nivel, logramos posicionarnos como segundo lugar en la tabla general de medallas, algo que es histórico para nuestro club y región, dado al gran nivel que se encuentra en nuestra zona norte del país". Además agradeció el valioso apoyo que les brinda la Ilustre Municipalidad de Tierra Amarilla.

El club de Judo Suzaku de Copiapó, con un poco más de un año de su formación, a debutado a nivel federado por primera vez en el zonal norte con 5 deportistas de los cuales 3 alcanzaron pódium. Para César Ojeda, profesor de Educación Física y "Sensei" del club Suzaku, "la participación en este zonal norte, ha sido muy importante,



ya que nos permite evaluar el proceso de enseñanza de nuestros deportistas, como también ganar experiencia competitiva. Nos manifestamos conformes con los resultados obtenidos, en especial al considerar el poco tiempo que llevamos preparándonos." "Queremos destacar y agradecer el apoyo que nos ha entregado empresas Crosan /Ailuv, por financiar parte de nuestra vestimenta, que permite potenciar el sentido de pertenencia a nuestro Club y región. Como también a los apoderados y directiva, que permitieron poder participar en este importante evento deportivo", finaliza el profesor Ojeda.

El próximo torneo oficial, donde se mediarán los judokas atacameños será el campeonato nacional centro a realizarse en Santiago el 13 y 14 de julio.

